

EU-KONFORMITÄTSERKLÄRUNG
EU Declaration of conformity
Regulation (EU) 2016/425

Der Hersteller THE ROKKER COMPANY AG, Industriestrasse 64, CH-9443 Widnau erklärt hiermit, dass er die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung der nachstehend beschriebenen neuen PSA trägt.

The manufacturer THE ROKKER COMPANY AG, Industriestrasse 64, CH-9443 Widnau, hereby declares that it takes the sole responsibility for issuing this declaration of conformity for the new PPE described hereafter:

Gegenstand der Erklärung ist das Modell:
The subject of the declaration is the style:
7005 GOODWOOD LEATHER JACKET BLACK



Der beschriebene Gegenstand der Erklärung entspricht den einschlägigen Harmonisierungsrechtsvorschriften der Union:

The subject of the declaration is in conformity with the Essential Requirements of the Regulation (EU):

Verordnung / Regulation: (EU) 2016/425, Annex II, Category II

Die Konformität dieses Artikels wird für die folgenden einschlägigen Normen erklärt:
The conformity of this article is declared for the following relevant standards:

EN ISO 13688:2013	Schutzkleidung / <i>Protective clothing</i>
EN 17092-2:2020	Motorradfahrerschutzbekleidung Klasse AAA <i>Protective garments for motorcycle riders Class AAA</i>

Die Zertifizierungsstelle Nr. 0498, RICOTEST Via Tione, 9 - 37010 Pastrengo, Italy, hat die EU-Baumusterprüfung (Modul B) durchgeführt und die EU-Baumusterprüfbescheinigung (Zertifizierungs-Nr. 896205301/OE vom 30.12.2020) ausgestellt.

The Notified Body No. 0498, RICOTEST Via Tione, 9 - 37010 Pastrengo, Italy, has carried out the EU type examination (module B) and issued the EU type examination certificate (certificate no. 896205301/OE dated 2020/12/30).

Widnau, January 11th, 2021



Michael Kuratli, CEO

THE ROKKER COMPANY AG
P.O. BOX
CH-9443 Widnau